Erklärung des Zentralkomitees "Freiheit für Genossen Luis Corvalän und alle eingekerkerten Demokraten Chiles! "

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands erhebt im Namen des gesamten Volkes der Deutschen Demokratischen Republik schärfsten Protest gegen den neuen unerhörten Terrorakt der chilenischen Militärjunta!

Genosse Luis Corvalän, gewählter Senator der Republik, Generalsekretär der Kommunistischen Partei Chiles, ist am 28. September von den Häschern der faschistischen Militärdiktatur verhaftet und in den Kerker geworfen worden. Das Leben des Genossen Luis Corvalän, eines hervorragenden Führers der chilenischen und internationalen Arbeiterbewegung, eines bedeutenden Repräsentanten der Unidad Popular, ist in höchster Gefahr!

Schon bereitet ein der Junta höriges Militärtribunal einen Terrorprozeß gegen Senator Luis Corvalän vor, der seine ganze Kraft für die nationale und soziale Befreiung des chilenischen Volkes auf demokratischem Wege, für den Schutz der verfassungsmäßigen Ordnung der Republik eingesetzt hat.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ruft alle friedliebenden Menschen der Welt zur gemeinsamen Aktion für die Verteidigung des Lebens und für die Befreiung des Genossen Luis Corvalän und aller eingekerkerten Demokraten Chiles auf!

Die Menschheit muß den Mördern von Präsident Salvador Allende in den Arm fallen.

Freiheit für Genossen Luis Corvalän, für alle Anhänger der Unidad Popular, alle chilenischen Patrioten!

Beschluß des Zentralkomitees vom 2. Oktober 1973 (10. Tagung)